

### **Cadre de vie : Rencontre avec les étudiants de l'ESMA**

Les étudiants de l'ESMA (École supérieure des métiers artistiques) ont présenté un projet d'étude sur le parc du Levant Albert Edouard. Leur exposition a eu lieu à la mezzanine du Phare de la Méditerranée, en présence des élus.  
Publié le 03/04/2025 – Mis à jour le 07/04/2025



Les étudiants ont tout d'abord réalisé une analyse approfondie du site, explorant des thématiques variées telles que la géographie, le paysage, la faune et la flore, ainsi que l'histoire, la culture et le patrimoine. L'objectif était de mettre en valeur l'environnement naturel et culturel de la ville.

Le projet visait à concevoir des structures modulables et réversibles en bois, destinées à sensibiliser le public à l'importance du patrimoine local. Ces structures éphémères ont été pensées pour offrir des espaces de contemplation, de méditation, d'activités ludiques, ou encore de dégustation lors d'événements.

L'idée était que ces créations s'intègrent harmonieusement dans le cadre unique du parc, tout en éveillant la curiosité des visiteurs. Elles devaient également respecter les contraintes d'urbanisme et réglementaires locales.

Ces projets innovants témoignent du talent des étudiants. Nous leur souhaitons une belle réussite.

Un grand merci à eux ainsi qu'à leurs professeurs, Johana Baticle et Carine Gilli.



*Mairie de Palavas-les-Flots*

*Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.*

*Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots*

*Tél. : 04 67 07 73 00*